

DESPACHO DEL GOBERNADOR OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

El Gobernador de Nariño participa hoy de la Cumbre de Gobernadores "Preparémonos para la Paz" en la ciudad de Medellín

El Gobernador de Nariño Raúl Delgado Guerrero, participa hoy de la Cumbre de Gobernadores "Preparémonos para la Paz", encuentro que pretende enviar un mensaje al país de trabajo articulado entre el Gobierno Nacional y los Gobiernos territoriales en la Construcción de paz.

La Cumbre que se realiza en Medellín, es transmitida en vivo y en directo, a través de la Página web www.narino.gov.co. En este escenario el Gobernador de Nariño, hará parte del panel "La Perspectiva territorial del **Conflicto**" Programado de 1:00 a 3:00 de la tarde.

El Gobernador de Nariño Raúl Delgado Guerreo, aseguró que desde las regiones "somos conscientes de que la paz se hace donde ha sido la guerra y por eso los gobernadores estamos dispuestos a impulsar las profundas transformaciones que necesitan nuestra gente y nuestras comunidades en cada región del país para que la paz sea real y permanente".

El Gobernador de Antioquia Sergio Fajardo, anfitrión de la Cumbre, reiteró a los colombianos que "tenemos que tener mucho cuidado con lo que va a ocurrir en el caso que se firme un acuerdo de paz, porque eso va a pasar en nuestro territorio, el tema de una posible reinserción no es sencillo, no es un elemental; desde ya los gobernadores debemos proponer alternativas para que no se nos vaya a convertir en una frustración".

El encuentro que reúne a los 32 mandatarios del país, busca desarrollar una hoja de ruta para el manejo del post conflicto en Colombia y contará con la participación de invitados internacionales expertos en Post Conflicto.

La Cumbre es organizada por la Federación Nacional de Departamentos, la Escuela Superior de Administración Pública y La Gobernación de Antioquia, y será instalada por el Presidente de la República Juan Manuel Santos.





El Programa Sí Se Puede, realizó Feria Gastronómica las delicias en el Municipio de Leiva.

El Programa Sí Se Puede, Desarrollo Territorial Económico y Social para la Construcción de Paz y sustitución voluntaria de cultivos ilícitos, conjuntamente con Tierra Una y el Ministerio de Cultura, llevó a cabo la Feria Gastronómica "Las Delicias" en el Municipio de Leiva.

Esta feria, se realizó con el objetivo de recuperar y resaltar las diferentes recetas y sabores tradicionales de las comunidades campesinas y contó con la participación de diez círculos de mujeres, sus respectivas representantes, prepararon variadas recetas tales como: tortas, jugos, postres, lácteos, envueltos, empanadas y la tradicional chicha.

Las mujeres ganadoras, podrán seguir en el proceso de selección para la participación en el Premio Nacional a las Cocinas Tradicionales Colombianas, el cual se llevará a cabo en Pasto entre el 22 y 24 de agosto.

Esta feria contó con la participación del "Colectivo Radial Mujeres de la Tierra".

La Secretaría de Hacienda presenta informe general de aprehensiones

Un total de 47.143 unidades fue el resultado de aprehensiones realizadas por el grupo operativo de la Subsecretaría de Rentas de La Gobernación de Nariño durante el mes de Julio del presente año.

En el informe general se discrimina en licores 10.589 unidades, elementos para adulterar 30.406, cigarrillos 57, cerveza 102 y 9 Alambiques, para un total de 47.143 unidades.

Cabe resaltar, que este resultado supera ampliamente la cifra alcanzada en Julio de 2012, donde se logró un total 18.387 unidades.

En el consolidado total de aprehensiones del año 2013 hasta el mes de Julio, se alcanza la cifra de 231.131 unidades.



OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

De la misma manera se ha realizado hasta el momento la destrucción de 222.475 unidades de licor adulterado y de contrabando.

Además, entre los resultados del trabajo permanente de la secretaría de hacienda, se destaca que más de 15 personas están siendo judicializadas por el delito de fabricación y venta de licor adulterado y/o de contrabando.





OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES